

# *Le VIe colloque sur la Diversité culturelle dans les Caraïbes ouvre ses portes à La Havane*

---



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le VIe colloque international sur la Diversité culturelle dans les Caraïbes a ouvert ses portes ce lundi à La Havane.

Organisé par la Casa de las Américas, une institution qui a son siège dans notre capitale et qui œuvre en faveur de la diffusion des arts et des lettres latino-américaines, le colloque centre ses débats sur l'exercice de la mémoire, de la pensée critique et de l'émancipation.

Camila Valdés, directrice du centre des études sur les Caraïbes, a souligné à l'ouverture de la rencontre que peu de recherches prennent pour objet les Caraïbes comme un carrefour géographique, temporel,

culturel et linguistique.

«Dans ce contexte, l'exercice de la mémoire, a-t-elle relevé, constitue une volonté de revendication identitaire.»

Parmi les invités de marque à ce colloque international figure Raphaël Confiant, lauréat du Prix Casa de las Américas en 2016 pour son livre Le Bataillon créole, guerre de 1914 à 1918.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/130529-le-vie-colloque-sur-la-diversite-culturelle-dans-les-caraibes-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**